



pour diffusion immédiate

Budget NB : Quelle déception, quelle insulte !

Moncton, le 22 mars 2023 — Le gouvernement du Nouveau-Brunswick a dévoilé hier son budget 2023-2024 intitulé « Croissance et possibilités : Travailler dans l'intérêt des gens du Nouveau-Brunswick ». En dépit des pressions inflationnistes et de leurs effets sur les capacités individuelles et collectives des acteurs du milieu, c'est à peine 582 000 dollars qui s'ajoutent au budget du secteur des arts et de la culture pour la prochaine année. Nous déplorons la trop faible augmentation de ces investissements, qui portent le budget dédié aux arts et à la culture à un peu plus de 14 millions de dollars. Cette part représente moins de 19% du compte ordinaire du ministère du Tourisme, du Patrimoine et de la Culture pour la période 2023-2024. Le sous-financement chronique du secteur des arts et de la culture continue de menacer la capacité des artistes et des organismes à se relever de la pandémie de COVID-19, ainsi qu'à se développer et à rayonner au Nouveau-Brunswick comme ailleurs.

De plus, le budget 2023-2024 révèle une stagnation des investissements dans l'industrie du cinéma, de la télévision et des nouveaux médias. Pourtant, le gouvernement s'était engagé l'an dernier à porter l'investissement annuel dans ce secteur à 20 millions de dollars d'ici 2026 en l'augmentant de 2.5 millions chaque année. Voilà une promesse brisée. Quelle « croissance et possibilités » le budget 2023-2024 ouvre-t-il réellement pour les artistes et les organismes artistiques, culturels et patrimoniaux de la province?

Carmen Gibbs : « *Quel manque de vision. Cette décision est bien plus politique qu'économique...C'est révoltant* ».

La maigre part du budget alloué au secteur des arts et de la culture est d'autant plus surprenante que celui-ci figure parmi les plus importants vecteurs de croissance économique de la province. Avec ce budget, le gouvernement du Nouveau-Brunswick se privera de revenus importants en encourageant notamment les investisseurs à se tourner vers d'autres territoires qui ont quant à eux compris la valeur inestimable du secteur des arts et de la culture pour le développement économique et social. À court comme à long terme, c'est la province du Nouveau-Brunswick dans son ensemble qui payera le prix de l'affaiblissement du niveau de compétitivité de son secteur artistique et culturel.

L'Association acadienne des artistes professionnel.le.s du Nouveau-Brunswick est un organisme de services aux arts qui regroupe des artistes professionnel.le.s de toutes les disciplines. Depuis 1990, elle a pour mission de promouvoir et de défendre les droits et les intérêts des artistes et de faire reconnaître leur contribution au développement de la société. www.aaapnb.ca

Renseignements :

Laurence D. Dubuc

Responsable de la recherche et du démarchage politique

laurence.dubuc@aaapnb.ca

506.295.3788



140, rue Botsford,
bureau 29, Moncton,
N.-B. E1C 4X5

506.852.3313
info@aaapnb.ca
www.aaapnb.ca